



Ich bin die Auferstehung
und das Leben.
Wer an mich glaubt,
wird leben,
auch wenn er stirbt.

Joh 11,25

Herr

Johann Sittek

ist am 22. April 2022 im 67. Lebensjahr verstorben.

Johann wurde am 28. Juli 1955 in Wildendürnbach geboren. Seit 1995 war die Wohngruppe 4 im Johanneshaus Hollabrunn seine Heimat. Johann, von allen liebevoll auch Hansi oder Schani genannt, arbeitete hier rund 20 Jahre in der Sinnes-Werkstätte. 2016 wechselte er in die Senior*innen-Betreuung, wo er sich sehr wohl fühlte.

Hansi lachte gern, er konnte mit seiner fröhlichen Art auch andere anstecken. Er war sehr gesellig, liebte Feste und hatte gerne Menschen um sich. Zu essen bereitete ihm große Freude und hin und wieder genoss er dazu ein Bier. Hansi war sehr gläubig und beteiligte sich gerne an den religiösen Einheiten in der Wohngruppe. So feierte er auch mit viel Freude die letzte Hl. Messe in der Kapelle des Johanneshauses Anfang April mit. Hansi liebte Hörspiele und Blasmusik, eigentlich jede Art von Musik, sie musste nur laut sein.

Am 22. April ist unser lieber Johann – für alle doch sehr unerwartet – in sein neues Zuhause, in seine himmlische Wohnung, übersiedelt. Sein Lachen und seine fröhliche Art werden in seiner Wohngruppe sehr fehlen.

**Betstunde für Johann feiern wir am Montag, dem 2. Mai 2022, um 10:00 Uhr,
in der Kapelle im Johanneshaus in Hollabrunn und über Zoom:**

<https://caritas-at.zoom.us/j/92588877442?pwd=aTl1dUcrZTlMb092WGovUllyQnZtZz09>

Meeting-ID: 925 8887 7442

Kenncode: 828855

**Den Begräbnisgottesdienst für unseren lieben Verstorbenen feiern wir am Dienstag,
dem 3. Mai 2022, um 14:00 Uhr, in der Aufbahnhalle am Friedhof in Hollabrunn.**

Die Urnenbestattung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Kreis statt.

Um ein stilles Gebet bittet seine „Familie“:

Bewohner*innen und Betreuer*innen
der Wohngruppe 4 im Johanneshaus
Einrichtung der Caritas der Erzdiözese Wien